

DEUX ANNEES DE GUERRE - SOLIDARITE AVEC L'UKRAINE



Le 24 février, cela fera exactement deux années que l'armée russe a envahi l'Ukraine et déclenché une guerre de grande ampleur. Deux années d'effusion de sang indescriptible, de destruction matérielle et de souffrance humaine pour le peuple ukrainien, mais aussi de résistance courageuse et soutenue à l'invasion.

La solidarité avec la lutte du peuple ukrainien pour une Ukraine démocratique et indépendante, libérée de l'occupation russe et de la guerre, reste nécessaire. Paix et justice pour l'Ukraine !

Le 24 février, nous descendrons à nouveau dans la rue. Pour soutenir la résistance ukrainienne à l'invasion, mais aussi pour nous souvenir des victimes. Nous vous invitons à marcher avec nous.

Nous exigeons:

- Le retrait immédiat de toutes les troupes russes de l'ensemble de l'Ukraine et la cessation des bombardements et des frappes aériennes russes. Solidarité avec la résistance du peuple ukrainien à l'invasion russe!
- L'annulation de la dette extérieure de l'Ukraine.
- La confiscation des actifs financiers bloqués des oligarques russes et de l'État russe. Ces fonds devraient bénéficier à l'Ukraine sous le contrôle du peuple ukrainien. - L'arrêt du transit par Fluxys de gaz GNL russe par le port de Zeebrugge. Ces exportations financent le trésor de guerre russe et les crimes contre le peuple ukrainien.
- Augmentation de l'aide belge à l'Ukraine. L'année dernière, la Belgique a accordé à peine plus d'aide que la Lettonie, bien plus petite et plus pauvre. Par rapport au produit national brut, la Belgique a donné à peine plus que la Hongrie de Viktor Orban.
-

DÉPART DE LA MANIFESTATION: 15 HEURES, STADSHAL, POELJEMARKT, GAND